

Herzlichen Dank

Unvergessliche Momente und schöne Erinnerungen bleiben in Gedanken an

## Fritz Bühlmann

Allen, die beim Heimgang des Verstorbenen ihre Anteilnahme und Verbundenheit auf vielfältige Art bekundet haben, sprechen wir unseren herzlichen Dank aus. Einen besonderen Dank an Frau Pfarrerin Salome Probst für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier und der Organistin Esther Lenherr für die musikalische Umrahmung. Danke auch an die Kollegen des YC Au, die Fritz die letzte Ehre erwiesen haben.

Marlise Huber und Trauerfamilie